

Zweite

ÖPIA Vorlesung zur Alternden Gesellschaft 2014

Die vielen Gesichter des Alterns

Dienstag, 20. Mai 2014, 17:00 bis 20:00 Uhr

“Altern und Gesundheit – Eine Ansichtssache”

Vortrag

Kurt Langbein

und

Christoph Schwab



Ausklang der Diskussion bei Imbiss und Getränken

Palais Harrach, 2. Stock, Freyung 3, 1010 Wien

- Eintritt frei -

Kurt Langbein

Journalist und Filmemacher. Jg. 1953, Studium der Soziologie in Wien. Von 1979 bis 1989 Dokumentarfilmer und Magazin-Journalist beim Österreichischen Rundfunk ORF, von 1989 bis 1992 Ressortleiter Inland beim österreichischen Nachrichtenmagazin „profil“, seit 1992 Geschäftsführender Gesellschafter der „Langbein & Partner Media“.

Produzent und Regisseur zahlreicher Dokumentarfilme und TV-Reportagen, zuletzt u.a. „Vom Sinn des Gebens“ (2011, *Leopold Ungar-Preis*), „Grenzfälle“ (Kino-Dokumentarfilm 2012), „Wunder Heilung“ (2012, *ROMY als beste TV-Dokumentation 2013*). *Axel Corti Preis für herausragende Leistungen in Funk und Fernsehen 2013*. Autor von Sachbüchern wie „Gesunde Geschäfte – die Praktiken der Pharma-Industrie“ 1981, „Bittere Pillen“ 1983, „Kursbuch Gesundheit“ 1986, „Das Medizinkartell“ 2003, „Verschlussache Medizin“ 2009, „Radieschen von oben – Über Leben mit Krebs“ 2012. Zuletzt „Weissbuch Heilung“, Jänner 2014.

Dr. Christoph Schwab

Geboren am 14. Juli 1985 in Judenburg. 2004-2010 Studium der Humanmedizin in Graz. 2009-2011 wissenschaftlicher Mitarbeiter und seit 2011 Assistenzarzt an der Universitätsaugenklinik Graz. Wissenschaftlicher Schwerpunkt auf Funktion und altersbedingte Veränderungen des Glaskörpers. Vorträge und Publikationen über Forschungsarbeit und altersbedingte Augenerkrankungen.